
放課後等デイサービス評価表－そくしん渡波（保護者評価）201903           

   
チェック項目  そくしんの取り組み はい  

どちらともいえ

ない  いいえ  

環
境 
体
制
整
備 

①  お子さんの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか               

法的な基準に則ってスペースを確保しています。最近北
側の部屋のスペースを広げました。  10 1    

②  職員の配置数は適切であるか     
安全と、きめ細かな療育を行なうため、基準より多い児
童 2 人につき 1 人の割合で配置しています 

 10 1    

③  事業所は、スロープや手すりの設置などバリア
フリー化の配慮が適切になされているか                 

部屋と部屋の間の段差にスロープを付けバリアフリー化を
しています。  8 3    

適
切
な
支
援 

④  お子さんと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で計画が作成されているか  

定期的に保護者様と面談しつつ個別支援計画を作成
しています。 11      

⑤  活動プログラムがお子さんの成⾧や楽しみにつ
ながっているか 

バラエティーに富んだ食育や外出を計画し飽きないように
工夫しています。 11      

⑥  放課後児童クラブや児童館との交流や、障
害のない子どもと活動する機会があるか  

河南店と交流したり、女川図書館、マンガ館、遊学館な
ど公共の場で自然に社会性が芽生えるよう努めています  10 1    

保

護

者

へ

の

説

明

等 

⑦  支援の内容、利用者負担等について丁寧な
説明がなされたか  

 契約時に説明し、その後は定期の面談やそくしんからの
通知を通してお知らせしています。 11      

⑧  日頃からお子さんの状況、発達の状況や課
題に関するコミュニケーションが取れているか 

連絡帳や送迎の際の時間を利用して情報交換できるよ
う心掛けています 11      

⑨  保護者に対して面談や、育児に関する助言
等の支援が行われているか  

スタッフが各学校の先生のアドバイスや様々な研修を受
け必要に応じてお伝えしています  11     

⑩  父母会の活動の支援、保護者会等の開催
により保護者同士の連携が支援されているか 

この分野はそくしんの課題であり、努力目標です。保護
者の皆様の要望やニーズに合わせて取り組みたいと思い
ます。 

 1  2 6 

⑪  苦情の対応の体制を整備し、苦情があった
場合に迅速かつ適切に対応しているか  

直接、連絡帳や電話等でお知らせいただきたいと思いま
す。また送迎スタッフにお伝えいただければ対応します  10  1   

⑫  子どもや保護者との意思の疎通や情報伝達
のための配慮がなされているか  

電話や、メール、連絡帳、送迎の際を用いて情報交換を
させていただいています  10 1    

⑬  
定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を発信しているか  

ホームページ（http://ds.npo-sokushin.org）にて
発信しています 10   1   

⑭  個人情報に十分注意しているか  
重要書類は鍵付きの書庫に保管しています。ホームペー
ジ等に写真を掲載する際、個人が特定できないよう注意
しています。 

 11     

非
常
時
等
の
対
応 

⑮ 
緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されているか  

法的な指示に基づいて策定しています。保護者様にアン
ケートを取り緊急対応を決め通知を送らせていただいて
います。詳しくお知りになりたい方はスタッフまでどうぞ 

  10   1   

⑯ 非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか  

そくしんでは年に数回様々な訓練を実施し、ホームペー
ジのブログで活動結果をお知らせしています。  10  1   

満

足

度 

⑰ 子どもは通所を楽しみにしていますか  

コメント欄:くつろいでいます。迎えに来るのを楽しみにして
います。たまに行きたくないということもあります。  9 2    

⑱ 事業所の支援に満足していますか 
コメント欄:あぐらをかく練習とても助かっています。小さな
ことでも受け止め対応してくれるのでうれしいです。安心し
て通わせられます。毎日助かっています。 

 11    

⑲ スタッフの雰囲気や対応はいかがですか 

コメント欄:皆さん話しやすくてよいと思います。帰りの送
迎で一言今日の出来事を教えてくれるのでうれしいです。 

11   

  

※ ご協力ありがとうございました。裏面は利用者様の要望記入欄となっています。 



そくしん渡波への 

要望記入欄（希望される方はどんなことでもご自由にお書きください） 

・そくしん通信のようなものがあるとうれしいです。プリントをもらうとその都度様子が分かるのでありが

たいと思います。 

そくしんのコメント:そくしん通信いいですね!スタッフと話し合いどのようにできるか考えたいと思いま

す。 

 

・年度初めに顔写真付きのスタッフの紹介のプリントが欲しいです。 

そくしんのコメント:写真を更新して渡せるように準備したいと思います。少しお待ちください。 

 

・中学に入り職への興味も出てきておりお弁当を持たずに利用できていることにとても成⾧を感じます 

・定期的に面談があるのでとてもありがたく思います。 

・何より本人が楽しみにして通っているのでとても安心してお願いできています。 

・防音などのためだと思うのですが建物に開放感がなく少し閉鎖的に感じてしまいます。外から中の様子が

全く見えないので入りづらく感じます。安全確保のためには仕方がないことだと分かっていますがもう少し

自由に外に出たりできる土のある庭などのある所だと最高だなと思ってしまいました。防音防犯のことを考

えると難しいですよね 

そくしんのコメント:貴重な意見をありがとうございます。確かに構造的に閉鎖感がありますね。どうした

ら開放感を持てるか今後協議していきたいと思います。またお気づきの点があればご指摘ください。 

 

・日曜日お盆正月休みに預かっていただけると助かります。 

そくしんのコメント:お気持ちはとてもよく分かります。大変申し訳ありませんが今の所その予定はありま

せんのでご理解いただければと思います。 

 

・スタッフの皆さん穏やかで優しいので安心して子供をお願いできます。お友だちとの関わりがうまくいか

ない時はフォローをお願いします。買い物、調理、お手伝いなど自立スキルを伸ばしていただけるので大変

うれしく思います。いろいろなことを体験させて欲しいです。足もみを体験したことがないようなので一度

試しにお願いします。 

そくしんのコメント:自立スキルを伸ばすのは私たちの目標の一つでもあり今後も取り組んで参ります。ご

指摘のように買い物や調理などお手伝いをしてもらうのはとても良い機会となります。それに加えて何がで

きるかスタッフ皆で考え取り組みたいと考えています。保護者の皆様にも意見をお聞きしながら自立支援を

行っていきたいと思います。足もみ療育にも積極的に取り組みたいと思います。 

 

 



 


